

M. le notaire J.-L. Coutlée, qui a été nommé récemment consul du prince de Monaco à Montréal, est né au village des Cèdres, comté de Soulanges, en 1845. Son père, feu D.-A. Coutlée, a été député de ce comté avant et après la Confédération. Par sa mère, le notaire Coutlée est allié à la famille Chénier.

Ancien élève du collège de l'Assomption, il a choisi la profession de notaire à laquelle il a été admis en juin 1867, se fixant d'abord à Laprairie où il a été, en même temps, député-registrateur et commissaire du recensement. Etabli à Montréal depuis 1873, il a été membre de la Chambre des Notaires de 1883 à 1894 et vice-président de cette chambre de 1888 à 1891.

Il exerce sa profession en société avec M. Valmore Lamarche depuis 1881.

M. Coutlée a, partient aussi à la Chambre de Commerce de Montréal, faisant partie du conseil et de la commission de législation de cette chambre.

— La Cour d'Appel, présidée par sir Alexandre Lacoste, a maintenu le jugement rendu en Cour Supérieure à Joliette en faveur du notaire Roch-Thimoléon Beaudoin. On se souvient que notre confrère avait été poursuivi en dommages au sujet de certains allégués contenus dans un protêt qu'il avait reçu instruction de signifier. Comme les questions soulevées dans cette affaire intéressent grandement la profession, nous sommes à recueillir les pièces du procès, afin d'en donner un résumé dans la *Revue*. Nous devons dire, dès maintenant, que le juge Blanchet était d'opinion que la poursuite aurait dû être maintenue. Les juges Lacoste, Bossé, Hall, Wurtele et Ouinet ont donné gain de cause au notaire Beaudoin.

— M. le notaire J.-M. Legault a été assermenté comme greffier de la Cour de Circuit du comté de Vaudreuil.

— M. le notaire J.-A. Dorval a remis entre les mains du protonotaire de Montréal les minutes du notaire A. Brogan.

— Le livre de M. Auger sur les lois d'enregistrement se vend \$4.00 en brochure et \$4.50 relié en demi-veau, pour les non souscripteurs. L'ouvrage est expédié franc de port.

M. Antoine-Nemèse Gouin, protonotaire à Sorel, est décédé le 10 mai, à l'âge de 78 ans. M. Gouin était avocat et avait été nommé en 1858.

— A Ste-Anne de la Pocatière, le 8 mai, est décédé M. Octave Bérubé, père de M. le notaire Louis-Joseph Bérubé, membre de la Chambre des Notaires.

— Est décédé, à l'Assomption, le 7 mai dernier, à l'âge de 25 ans et 11 mois, Arsène Perreault, frère de M. le notaire Camille Perreault, de Montréal.

— Est décédée à Montréal, le 14 juin, à l'âge de 58 ans et 8 mois, dame Adèle Berthelot, épouse du notaire Amable Archambault.

Le Directeur de la Revue : J.-EDMOND ROY.

216